

常任委員会の審議から

今度から一般財源化された教員の退職手当に対する今後の税源移譲の方向について質問がありました。県は、暫定的な一般財源化として特例交付金が設けられたが、税源移譲について質問がありました。

全体の検討を踏まえ判断することになっており、今後地方で意見を集約していく必要があると答えました。

問題における協議状況について質問がありました。県は、地域住民の交通手段の確保が重要であるた

め、今年度から一般財源化される教員の退職手当に対する今後の税源移譲の方向について質問がありました。県は、暫定的な一般財源化として特例交付金が設けられたが、税源移譲について質問がありました。

問題における協議状況について質問がありました。県は、地域住民の交通手段の確保が、今、強く求められてい

め、地元一市や事業者などで構成する日立電鉄線問題研究会において収支見通し等を協議してきたが、代替交通についても同時並行で検討したいと答えました。



日立市と常陸太田市を結ぶ日立電鉄線

総務企画委員会

住民の交通手段確保が重要

ては義務教育費国庫負担金の検討を踏まえ判断することによっており、今後地方で意見を集約していく必要があると答えました。

そのほか、県庁舎維持管理経費の削減状況、県内外への効果的な情報発信策なども質問がありました。

「交流の時代」であると捉え、茨城県を「人・物・情報」の大拠点として発展軸とした幹線道路の整備、つくばエクスプレスや常陸那珂港の建設、百里飛行場の民間共用化など、陸・海・空の広域交通基盤の整備を急ピッチで進めているところである。

三位一体の改革の推進に関する意見書

三位一体の改革は、平成16年度においては、国庫補助負担金の削減額に比して極めて不十分な税源移譲、地方交付税の大幅な削減など、地方の自由度を高めるという地方分権逆行するばかりか、国の財政再建を優先し地方に負担を転嫁しようとするとものであつて、到底容認するものであります。



環境商工委員会

ディーゼル発電機対策は実態把握し必要な対応図る

県内でディーゼル発電機設置が大幅に増加していることを踏まえた大気汚染対策への取り組みについて質問がありました。

県は、経営指導員の資質とともに、規制について北関東近県と連携、情報交換を行い、必要な対応を図つてまいと答えました。

また、商工会の合併に際し、会員へのサービス低下を招かない対応策と、合併への支援策について質問がありました。

そのほか、産廃の不法投棄対策、総合流通センターの整備推進、大型店対策なども質問がありました。

県は、経営指導員の資質とともに、規制について北関東近県と連携、情報交換を行い、必要な対応を図つてまいと答えました。

また、商工会の合併に際し、会員へのサービス低下を招かない対応策と、合併への支援策について質問があ

りました。

そのほか、産廃の不法投棄対策、総合流通